

ELECCION DEL MEJOR DEPORTISTA

Después de un lapsus de más de veinte años, la ciudad de Granollers se apresta a elegir a su mejor deportista. Así, el próximo viernes por la noche y en el transcurso de una cena que tendrá lugar en el Restaurante La Masia, de La Ametlla, y organizado el acto por el Ayuntamiento de Granollers, se elegirá al mejor deportista granollerense, tanto en la categoría femenina como masculina. A continuación, damos la lista de los que han llegado a esta final.

MONICA ANTICH LOPEZ (C.N. Granollers)

Campeonatos de España de Invierno de Natación Sincronizada.

Clasificación: El 4º. puesto en figuras obligatorias, 7º. lugar por dúos, 4º. lugar por equipos.

Después de éste campeonato y formando parte de la Selección Española Junior, disputó un Torneo en Francia, junto a las selecciones, de Holanda, Suiza, Austria, Alemania, Inglaterra, Suecia, Bélgica y Francia.

En junio tomó parte por primera vez con la Selección Española "A", en el Sincor-Palma, celebrado en Palma de Mallorca.

DOLORS GARI VALLS (C.N. Granollers)

Seleccionada por la Federación Catalana de Gimnasia para formar parte del equipo de Catalunya cara a sus compromisos internacionales.

Sub-campeona de Catalunya "Categoría Olímpica".

Ma. CARMEN OTIN (Escudería Granollers)

En 1980, participó en varias carreras, como la Carrera en Cuesta de Montserrat ganadora del grupo primero absoluto, Carrera San Bartomeu del Grau 2ª. clasificada del grupo I.

Carrera a la Trona clasificada en segundo lugar del Grupo 1º., debiendo retirarse a tener un accidente en la carrera a la Subida de los Angeles, permaneciendo inactiva más de un año. 1982 participar en el Trofeo Autobianchi de Circuitos compitiendo en 8 carreras en el circuito del Jamarra y una carrera en Alcañíz, estando pendientes de salir las clasificaciones debido a varios incidentes. Participa en el Rallye VISA DE CATALUNYA quedando ganadora absoluta.

MERITXELL PAGES C. (C.N. Granollers)

Segunda clasificada en 100 metros espalda(12 años) en los Cam-

peonatos(de) Internacionales de Ginebra(Suiza).

Campeona de Catalunya(12 años invierno), en las pruebas de 100 y 200 m. espalda y 800 libres.

Campeona de España (12 años invierno), en las pruebas de 100 m. espalda, 200 m. estilos individuales y 200 m. espalda.

Record nacional y regional en 12 años, piscina de 50 metros, en 100 m. espalda-verano.

Sub-Campeona de España (12 años Dc), en las pruebas del "Nadador Completo".

Record de España y Regional en 12 años, en 200 m. espalda (Dc).

Seleccionada para el equipo nacional (Dc 1982), para el encuentro a llevar a cabo en Lisboa, en 100 y 200 espalda.

Record de España y Catalunya (12 años-invierno), prueba de 200 m. estilos.

Record de España y Catalunya (12 años-invierno), en 100 m. espalda.

Durante el año ha logrado batir 108 records sociales del Club y de Granollers.

ISABEL FERNANDEZ V. (C.B. Granollers)

Empezó a jugar a los 15 años. Ha jugado siempre en el Granollers casa y con dos hijos, sólo dejó de jugar cuando tuvo a los niños.

Hace dos temporadas volvió a las pistas, actualmente el equipo

